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Los servicios jurídicos municipa-
les emitieron ayer un informe en
relación con la reclamación efec-
tuada por el ciudadano que agre-
dió al concejal de Hacienda,
Manuel Sevilla, por la supuesta
ocupación pública de unos terre-
nos que no se le habían pagado,
en el barrio de San Cristóbal.
Según puntualiza el informe,
«Juan López Martínez era dueño
de una finca de 5.790,91 metros
cuadrados en la diputación de
Río, Cabezo Piñero, barrio de San
Cristóbal».

El ayuntamiento, en el año
1977, tramitó un concurso para
adquirir 2.000 metros con desti-
no a una guardería infantil y
López Martínez presentó una
oferta a segregar de su propiedad
que fue aceptada por el precio
de 450.000 pesetas. Se hizo la
escritura en julio de ese año y se
pagó la cantidad fijada.

En 1988, Juan López ofreció al
ayuntamiento la venta de otro
trozo de 1.500 o 2.000 metros de
los 3.790,91 que le quedaban, en
el precio de 600.000 pesetas,
adquisición que se consumó ante
notario en octubre de dicho año.
Tras esa venta sólo le quedaban
al señor. López Martínez 1.790,91
metros que, en 1991, cuando
había vendido, además de los
4.000 metros al ayuntamiento
otros 127 a dos particulares, ofre-
ció la venta del resto de la finca
a razón de 500 pesetas metro
cuadrado.

Como especifica la información
municipal, el ayuntamiento acep-
tó esa nueva oferta, y compró en
mayo de 1992 lo que quedaba que
eran 1.432,90 metros, al precio de
716.450 pesetas. Sin embargo, el
29 de junio de 1999, Juan López
Martínez volvió a ofrecer al ayun-
tamiento la venta de los mismos
terrenos que ya había vendido en
1992, en el precio de 3.582.275
pesetas. «Entonces se le hizo saber
a dicho señor que no era posible
porque y los había vendido. Que-
da demostrado que  existe ningu-
na deuda pendiente».

Un informe jurídico
confirma que el
ayuntamiento no
tiene deudas con el
agresor del concejal

EFE  • LORCA
El partido Los Verdes Región
de Murcia ha presentado alega-
ciones contra la concesión de la
licencia municipal anunciada por
el ayuntamiento a la cementera
Hisalba para la incineración de
residuos en las inmediaciones
de la pedanía lorquina de Río.
Según el portavoz de dicha for-
mación política, Pedro Martínez
Parra, esta empresa «está que-
mando desde hace 16 meses
residuos tóxicos y peligrosos en
la incineradora existente en la
planta, causando graves episo-
dios contaminantes, producidos
por emisiones atmosféricas, lo
que afecta a la salud de los veci-
nos de Río».

Martínez Parra indica que «si
el ayuntamiento concediera
finalmente la licencia a la

cementera cometería un autén-
tico fraude legal, al incumplirse
de forma manifiesta el Derecho
Ambiental de la Unión Europea,
de obligado cumplimiento para
España». El portavoz de Los
Verdes señala que ha exigido al
consistorio el traslado de la fac-
toría de Hisalba a un polígono
industrial «que reúna las condi-
ciones necesarias y de distan-
ciamiento respecto a cualquier
núcleo de población», así como
la paralización del procedi-
miento municipal de licencia de
apertura para la legalización de
la incineración de residuos. 

Los Verdes anuncian que se
han adherido a la plataforma
cívica creada por los vecinos de
la diputación de Río contra la
incineradora de la cementera
Hisalba

Críticas del grupo Los Vedes por
la quema de residuos tóxicos
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El XI congreso local del PP se
celebró anoche en el Centro Cul-
tural de la Ciudad con asistencia
de los 350 compromisarios que
debían decidir sobre el futuro
de este partido y numerosos invi-
tados. Entre los asistentes se
encontraban el secretario gene-
ral regional del PP y alcalde de
Murcia, Miguel Ángel Cámara;
el delegado del Gobierno, José
Joaquín Peñarrubia; los conse-
jeros de Presidencia, José
Ramón Bustillo, y de Sanidad,
Francisco Marqués; el director
territorial del Insalud, Andrés
Martínez Cachá; la directora
general de Política Social, Mari-
sol Morente; el diputado en el

Congreso, Pío Pérez Laserna; y
el diputado regional y autor de
una de las ponencias a debatir,
Fernando Mateo. 

La mesa de este congreso
estuvo presidida por Ángel
García Aragón. Eulalia Ibarra,
por parte de la comisión ges-
tora que ha dirigido el partido
en los últimos meses presentó
un informe sobre la actividad
de la misma, y Marcelino Rubio,
como tesorero, hizo lo propio
con las cuentas. Después, tuvo
lugar la lectura de las ponen-
cias, su debate y aprobación,
con la aceptación de varias
enmiendas presentadas. Fer-
nando Mateo defendió la titu-

lada El PP de Lorca en las

instituciones; y Fulgencio Gil
Jódar la titulada Organización

territorial del PP en Lorca, en
la que se plantea la celebra-
ción frecuente de asambleas
abiertas de carácter informa-
tivo, la creación de una repre-
sentación permanente en los
núcleos rurales, la territoriali-
dad de la junta directiva local y
un mayor respaldo a la acción
política e institucional del gru-
po municipal.

Francisco Jódar, tras su elec-
ción, prometió que trabajaría
por un partido abierto, unido y
potente capaz de ganar las pró-
ximas elecciones municipales.

Francisco Jódar Alonso se convierte
en el nuevo presidente local de PP
A. SORIANO • LORCA
El Partido Popular de Lorca tiene desde anoche

nuevo presidente en la persona de Francisco

Jódar Alonso, que hasta ahora encabezaba la ges-

tora que se hizo cargo de la dirección del parti-

do tras la renuncia de Marisol Morente. Jódar

es también el portavoz del grupo municipal

popular y era el único candidato presentado.

Durante este congreso del PP, al que asistió el

secretario general regional, Miguel Ángel Cáma-

ra, también se sometieron a debate y aprobación

dos ponencias.

El portavoz popular apuesta por un partido «abierto» para ganar los próximos comicios

PACO ALONSO
Francisco Jódar, nuevo presidente del PP lorquino, recibe la felicitación de un afiliado.
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P. A.
Un camión con neumáticos llega a la cementera. La foto es de archivo.

A. S.  • LORCA
La iniciativa de la Confederación
Comarcal de Empresarios, Ceclor,
de constituir un foro que analice
la situación de los municipios de
Águilas, Puerto Lumbreras, Lorca
y Totana, y redacte un documen-
to con propuesta para el desarro-
llo económico de la zona, ha dado
su primer paso con la constitu-
ción formal de este foro en el que
se han integrado la Asociación de
Comerciantes e Industriales de
Águilas, Hosteaguilas, Asaja, Con-
sorcio Águilas-Villa Náutica, Aso-
ciación de Empresarios de Puer-
to Lumbreras y la Confederación
de Empresarios de Lorca. Está
prevista la próxima incorporación
de la representación empresarial
de Totana. Los asistentes apro-
baron el reglamento de régimen
interior e inició la elaboración de
un documento donde se plasmen
las iniciativas básicas de desarro-
llo para los municipios.

El foro empresarial
comarcal inicia su
actividad para
lanzar iniciativas 
de desarrollo

EFE  • LORCA
Efectivos del parque de bomberos
de Lorca sofocaron en la madru-
gada de ayer el incendio que des-
truyó un vehículo marca Lancia
aparcado en la avenida Infante
Juan Manuel junto a un edificio,
que pese a la proximidad de las
llamas no sufrió daños. Fuentes
del parque indicaron a que fueron
alertados del fuego por una lla-
mada del CECOP y que hasta el
lugar del siniestro se desplazaron
agentes de la Policía Local, que no
pudieron impedir que el coche
ardiera por completo. La actua-
ción de los bomberos, que dije-
ron desconocer las causas del fue-
go, evitó que las llamas se propa-
garan a las persianas de la primera
planta del edificio junto al que el
coche estaba estacionado. 

Los bomberos
sofocan un
incendio en un
turismo aparcado
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